



MADAME FIGARO
11/02/2009

ILS PALPENT, ILS OSCILLEN, ILS RAYONNENT ; ET NOUS, ON S'AFFINE, ON SE TONIFIE, ON FOND. EXPERTS À MODELER LE CORPS, ILS TRAVAILLENT À NOTRE PLACE. ON VEUT Y CROIRE...

Par Emmanuelle Blanc et Laurence Negroni-Nikitine



LE PALPER-ROULER POUR RAFFERMIR

Le principe : très proche du Cellu M6, Icoone est équipé de deux rouleaux de palper-rouler, percés chacun de 132 trous permettant une stimulation de la peau par micro-aspiration. Pour un travail profond mais non agressif des tissus.

La promesse est ambitieuse ! Une cellulite atténuée, une peau repulpée et plus élastique, une silhouette tonifiée et resculptée...

Mon avis : ce palper-rouler me semble un peu moins douloureux que d'habitude, surtout sur les zones sensibles (intérieur des cuisses et des genoux, hanches...), et le traitement est suffisamment rapide (20 minutes) pour qu'on le suive sans problème. En dix séances, je constate un résultat sur les cuisses et les fesses, affinées et raffermies. Hélas ! ils sont beaucoup plus modestes sur le ventre. Question, paraît-il, de qualité de peau et d'ancienneté du problème...

E. B.

À partir de 30 € le soin global.

Plus 15 € pour cibler une zone précise (10 minutes). Possibilités de forfaits.

Adresses au 0820.821.028.